Der Seniorennachmittag

Anläßlich des Schützenfestes zum 60. Jubiläum 1980 wurde am Freitag vor dem Schützenfest eine Veranstaltung ins Leben gerufen, zu der alle Vereinsmitglieder über 60 und auch die Frauen der verstorbenen Mitglieder zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Dieser so ins Leben gerufene Seniorennachmittag ist bis heute erhalten geblieben.

Neben Kaffee und Kuchen gab es auch kurzweilige Unterhaltung. Vereinsmitglieder als auch Throngesellschaften präsentierten dabei Sketche, Tanzauftritte oder Musikalisches - Life oder als Playback. Einer der größten Highlights war im Jahr 2003 aus den Reihen der Fahnenkompanie gekommen. Deren Aufführung unter dem Motto "Wetten das ???" aufgezogen wurde. Es wurden Wetten präsentiert und gewonnen - dabei wurden unter anderem Telefonbücher zerrissen, ein kleiner Trecker wurde auf Gläsern gestellt und es gab sogar eine Saalwette: Der Auftritt der Fahnenkompanie des Bürgerschützenvereins Neubeckum in Uniform. So etwas gab es noch nie. Alles kam bei den Senioren gut an.

Es wurde für alle Anwesenden ein Tag, der nicht nur Gelegenheit gab, sich in geselliger Runde über Vergangenes und/oder auch Aktuelles zu unterhalten, sondern auch die Lachmuskeln strapazierte



Was wäre der Seniorennachmittag ohne Senioren

Seniorennachmittag 2003 – Wetten dass und die Treckerwette ist gewonnen – der Trecker steht auf Biergläsern